



FLIA. SUAREZ

CIRCULAR N° 3

AGO-SEP 2020

"...UNA PUERTA ABIERTA, QUE NADIE PUEDE CERRAR..." (AP. 3:8)

POR LUCRECIA

En este tiempo que seguimos viviendo en el IBM, vemos la mano de Dios de una forma poderosa, sobrenatural...Queremos compartirles un pequeño testimonio: Al llegar aquí, en marzo, solo vinimos con Fe, maletas y ofrendas de nuestra familia de la fe, quienes sembraron en esta visión misionera. ¡Dios les multiplicara mucho mas! Al venir aquí, Dios nos demandó, una vez mas, volver a dejar todo y continuar diciéndole SI a ÉL. Esto implico dejar desde trabajo, familia, casa y nuestra amada congregación. Vinimos a Córdoba, a cursar la EFM y a comenzar nuestra Primer Gira Misionera. Sabíamos que el "Plan A" de Dios para nosotros era estar aquí, por lo cual la circunstancias de la pandemia, no nos amedrento. Pero en el receso de la EFM (Mayo-septiembre), la situación laboral aquí comenzó a ponerse difícil, al igual que en todo el país. La aflicciones normales, comenzaron a rondar por nuestros corazones, pero seguimos declarando que Dios no tiene "planes B", pues nada se le escapa, y así al mantenernos, en este paso de Fe, fue que vimos una vez mas la mano poderosa de Aquel que nos llamo, abriendo puertas. Fue en este contexto en que Dios me permitió conocer a una hermosa familia, la de Pablo y Rosana García, pastores de la iglesia "Nuestro Hogar" y directores de Fundación Escuela "PROSA", esta es una institución desde donde se ejecuta un arduo trabajo socio-comunitario, en el barrio Hogar III de esta provincia. En dicho lugar a través de la iglesia que tienen allí, brindan un servicio evangelistico integral, ya que también en esas instalaciones físicas funcionan unos consultorios odontológicos desde donde están abocados al servicio de salud bucal a la población boliviana, peruana y paraguaya que reside en esa zona. El nombre de los consultorios lo dice todo, "EL BUEN SAMARITANO". Es allí en donde actualmente estoy sirviendo a Dios a través de mi profesión de odontología, y veo como mediante esta oportunidad, que Dios puso en el corazón de mi colega la Dra. Rosana Ortiz, puedo seguir siendo "iglesia" en cualquier lugar y continuar viendo como las "puertas de bendición" se siguen abriendo para los que decidimos creer y accionar en base al llamado divino. Vemos que los diseños de Dios para nuestras vidas son tan perfectos, que aun nos pone en el camino lugares y personas para seguir aprendiendo y capacitándonos por causa del llamado. Adelante iglesia de Cristo! Se vienen nuevos tiempos gloriosos para Argentina! Seremos protagonistas en las misiones mundiales. Dios abrirá puertas una vez mas! Amen!



EQUIPO DE TRABAJO

JUNTO A LOS PRS. PABLO Y ROSANA GARCIA



ATENDIENDO EN LOS CONSULTORIOS.

ACTIVIDADES DE NUESTRA GIRA MISIONERA VIRTUAL...



El 01 de agosto estuvimos conociendo un poco más a la iglesia de Neuquén. En esta oportunidad pudimos pasar un hermoso momento de charla virtual por **ZOOM** junto al grupo de **movilizadores misioneros** de la Iglesia **Casa de las Naciones**, de los pastores Omar y Liliana Castro, de **Neuquén capital**. Fue un tiempo maravilloso, donde pudimos compartir acerca de esta visión misionera a Australia, y también reencontrarnos con amigos Gpmeros, como por ejemplo Maxi. **Gracias** Vero y Ricardo Ortiz y demás miembros del equipazo misionero por tan bella entrevista!

El 14 de agosto junto a Gloria y Sandra de **"Cristianos por el mundo"**, pudimos compartir a través de las plataformas virtuales **Youtube y facebook live**, un poco sobre el trabajo misionero a realizar en Australia, y también fue una bella oportunidad para contar sobre nuestros **testimonios personales**, sobre lo que **Cristo** significa para nosotros. La verdad fue un momento especial ya que sorprendentemente Dios nos puso en contacto con estas maravillosas **mujeres** que **aman** las **misiones y movilizan** a la iglesia en general, mediante esta modalidad virtual. **Gracias** "Cristianos por el mundo" por esta oportunidad que nos brindaron.



El mes de **septiembre** fue un mes también de mucha bendición. El **sábado 12** estuvimos conectados mediante **Instagram** en un **Insta-live** con el equipazo **Misiones TBN**, de **Paraná, Entre Ríos**, perteneciente a la iglesia **"Templo Buenas Nuevas"** de los **pastores Kucharenko**. En esa oportunidad pudimos charlar con la genia de **Alina**, contando un poco sobre este sueño misionero, sobre este amor por las etnias oceánicas. Asimismo comentamos sobre el trabajo previo realizado entre nuestras etnias argentinas durante estos años. Agradezco de todo corazón este bello momento, esta reunión virtual muy buena. **Gracias genios!** Sigamos movilizándolo en misiones a la iglesia argentina.

Este **septiembre** fue especial ya que pudimos conocer a unos genios, unos pastores realmente **comprometidos** con el evangelismo y obra social. Damos gracias a Dios porque el **domingo 27** tuvimos un **Facebook-live** con la iglesia "**Mecems**" de José C. Paz, Bs. As. También fue un tiempo muy especial porque charlamos con gente comprometida con la misión y que nos hicieron sentir como amigos de años. **Gracias** pastores **Carlos y Vilma Maldonado**, por esta bella oportunidad. Dios los siga usando para bendecir a la comunidad tal como lo vienen haciendo.



Y como septiembre es el **mes** de la **juventud**, también estuvimos compartiendo sobre el **llamado misionero** y sobre esta visión misionera a Australia y sus etnias, en una **Vigilia Virtual**, por **ZOOM**, con jóvenes de tres congregaciones de **Bs. As.** Fue una noche tremenda donde **desafiamos** y **movilizamos** una vez mas a la juventud a **confiar** y activar el **SI** al llamado de Dios, y compartimos un tiempo de reflexión bíblica. **Gracias** Tere Paquiri por gestionar para hacer posible esta conexión!



Septiembre! Retomamos la ultima parte de la EFM y del Bachiller!
Estudiando a full!!!

◀◀◀ En una de nuestras clases virtuales

Nuestro bello y paciente Gamy nos acompaña en todo momento mientras juega! ▶▶▶



f "**Visión: Australia y etnias oceánicas**" **+**5492974036203 /+5492974036626

Vos podés ser parte de esta **Visión misionera a Australia**, realizando un depósito en Bco. Santander Rio, cta: 1255/7 Suc. 055 (Titular Unión de las Asambleas de Dios) CBU 0720055720000000125572. Informar a **recibosednmargentina.org**, o llamando al (5411) 4958-5095, avisando que es para este proyecto.